
Fachschaftssitzung
Öffentliches Protokoll

07.05.2018

Anwesend 13 Personen

Beginn 19:28

Ende 21:06

0 Sitzungsleitung und Protokoll
Die Vorschläge zu Sitzungsleitung und Protokollanten wurden angenommen. Das Protokoll der letzten Sitzung
wurde fertiggestellt und angenommen.

1 Post und E-Mails
• Post von der Fachschaft Wirtschaft. Beschluss: Keine Antwort erforderlich

2 Alte ToDo
2 Info Plakat mit Themen: Service/Hopo/Veranstaltungen machen und im Wiki hochladen

V Eine Info-Rundmail über die Einführung einer Namensliste schreiben

2 Ersatz-Werkzeugkoffer aussuchen

2 Über die Wiedereinführung einer Mülltonne nachdenken

2 Veranstaltungshaftpflichtversicherung HoPo16

2 mit Hausverwaltung über die Verwendung eines Gartenschlauchs im Mathebau reden (Fakfest-Todo)

V Eine Namensliste an den Schlüsselkasten anbringen

2 Spiele für GAF-Spieleabend kaufen (dauert an; Jeder ist dazu eingeladen, eigene Spiele als Leihgabe zur
Verfügung zu stellen)

2 Sesam für Stefan

2 Gema-Antrag Fakfest 2017!!!

2 GAF-Handbucheintrag zu Gumbel

V Wahllisten organisieren

2 um Knopf am Gumbelküchen-Herd kümmern

2 intern zugängliche Seiten für AK-Koordinatorika erstellen

3 Berichte
3.1 Ewiger Kalender

Die zugehörigen Punkte wurden durchgegangen. Es wurden keine Unstimmigkeiten festgestellt
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3.2 AK Veranstaltungen

International Dinner: Es wird in der stattgefundenen Form keine Wiederholung geben. Nur eine Person hat Essen
mitgebracht. Generell herrschte Zeitknappheit. Alternativen und Ideen werden gesucht. Die Finanzen waren in
Ordnung.

3.3 Klostein

Die Episode 6 ist nach zwei Jahren fast fertig und wird bald herausgegeben.

ToDo: Vor der Veröffentlichung Panagiotou informieren!

3.4 AK Root

Eine Hacking Night hat stattgefunden. Dabei wurde u.a. ein Update des Mailservers durchgeführt. Es waren
nicht viele Leute da. In Sympa funktioniert die Anmeldung aktuell nicht. Zum Anmelden einen Link aus einer
E-Mail verwenden!

3.5 AK Lehre und Studium (LUST)

Hat heute zum ersten Mal im neuen Semester stattgefunden. Im Rahmen der Lehrevaluation wurde mit 2 Profes-
soren über mögliche Verbesserungen gesprochen. Die Fachschaftssitzung ist zum Konsens gekommen, dass nach
dem ersten Drittel des Semesters eine Lehrevalution zur Vorlesung seitens der Fachschaften durchgeführt und sie
in den jeweiligen Vorlesungen persönlich beworben werden soll. Es wurde der Vorschlag gebracht, E-Mails mit
einem Link zur Feedbackfunktion über UniworX zu verschicken. Dadurch sollen mehr Studika zur Teilnahme
animiert werden. Das eigens für die Evaluation entwickelte Portal soll darüber hinaus im gesamten Semester
zugänglich sein.
Als Grund für die Einführung eines eigenen Evaluationssystems wurde angeführt, dass die offiziellen Evaluations-
bögen der Fakultäten mangels fehlender Reaktion zu geringen Nutzen haben. In dem Zusammenhang wurde die
Vermutung geäußert, dass das Feedback irrelevant für Dozierende sei. Sie konnte jedoch nicht bestätigt werden.
Im Kontrast dazu hat kürzlich stattgefundene Befragung der Physikstudierenden über Limesurvey eine hohe Res-
onanz erfahren. Deshalb soll dieses System in Zukunft auch zum Einsatz kommen.
Weiterhin ist auf die Frage eingegangen worde, ob Englisch als Unterrichtssprache im Bachelorstudiengang Physik
angebracht ist. Dazu konnte keine Einigung festgestellt werden.
Zum Thema Skriptensammlung wurde die Einführung einer Sammlung empfohlen. Es wurde sich darauf ver-
ständigt, eine Sammlung mithilfe von unserem bereits vorhandenen, (vor dem Nutzenden) verborgenen Git-Server
bereitzustellen. Jedes Studikon mit LRZ-Kennung wird die Möglichkeit haben, sich einzuloggen und Inhalte auf
die Plattform hochzuladen.

ToDo: Termin für LUST festlegen: Mo, 14-16 Uhr

3.6 FaWo Beschluss

Der AK Kommunikation des FaWo hat seine Ideen zusammengefasst. Insbesondere wurde der Punkt hervorge-
hoben, kein WhatsApp o.Ä. für die GAF-interne Kommunikation zu verwenden. Der Gumbelbeauftragte hat
darauf hingewiesen, dass Briefe an die Raumverwaltung nur noch über das Gumbelteam zu leiten sind.

3.7 Konvent

Wichtiges Thema des letzten Konvents war NOPAG. Die StuVe hat Kontakt zu diversen Spielefirmen hergestellt.
Sie bietet eine Weiterleitung dieser an die GAF an.

3.8 Info-Stammtisch

... war diesmal gut besucht (ca 20 Leute anwesend, Gasthaus Atzinger). An der Orga war nichts auszusetzen.
Ein zweiter Stammtisch gegen Ende des Semesters wurde in Betracht gezogen.

4 Diskussion
4.1 Streetlife Festival

Eine mögliche Beteiligung am nächsten Streetlife Festival wurde eher abgelehnt, da die StuVe besser damit
zurechtkommen würde und die GAF nicht die nötigen Kapazitäten dafür besitzt.



Öffentliches Protokoll der Fachschaftssitzung vom 07.05.2018 Seite 3

4.2 NOPAG

Die Demo gegen das neue Polizeigesetz in Bayern wird von der StuVe unterstützt. Die GAF hat sich darauf
geeinigt, einen Aufruf zur Teilnahme an dieser Demo per gaf-info-Verteiler an LMU-Studika zu verbreiten. Das
ausschlaggebende Argument für diese Aktion ist das demokratisch motivierte Bestreben nach einem Erhalt der
Meinungsvielfalt (auch innerhalb der Uni-Strukturen) und dem Schutz der Rechte im Grundgesetz (ungefähr alle,
die darin festgehalten sind. Als Beispiele seinen genannt: Recht auf freie Entfaltung der Persönlichkeit, Freiheit
der Person, Briefgeheimnis, IT-Vertraulichkeit, etc.). Außerdem wurde ein Treffen für Donnerstag in der GAF
bestimmt.

4.3 Wahlplakat

Unser Wahlplakat wird von einem Medieninformatik-Studikon überarbeitet. Die Wahl selbst findet Mitte Juni
statt. Auf der nächsten Sitzung wird nochmals daran erinnert. Es wurde festgehalten, dass einzelne Fachbereiche
wie Mathematik, Informatik oder Physik unabhängig vom gemeinsamen Wahlplakat eigene Plakate veröffentlichen
dürfen.

4.4 Fachschaftsfoto

Es war nicht klar, was aus der Liste wegen dem Enverständnis für die Veröffentlichung des Fachschaftsfotos auf
Facebook geworden ist.

ToDo: Laura an die Einverständnis-Liste erinnern

4.5 Neuer Sitzungstermin

Konsens: Der Termin der regulären Fachschaftssitzung wird auf 18 Uhr c.t. verschoben. Der Wochentag bleibt
Montag.

4.6 Wochenbeauftragter

Die Aufgaben des Wochenbeauftragten werden von nun an auf eine Tafel geschrieben und von einem Freiwillikon
ausgeführt.

5 Anträge
Keine Anträge.

6 W.A.S.
6.1 Keller aufräumen

ToDo: Mit der u-kino-Orga über ein gemeinsames Aufräumen unseres Kellers diskutieren

7 Anstehende Termine
• 2018-05-08

KIF (Abfahrt)

• 2018-05-09
Schafkopf-Turnier

• 2018-05-10
NOPAG : Treffpunkt in der GAF um 12:30

• 2018-05-14
20:30 : Sitzung des GAFF e.V.

• 2018-05-14
14:00-16:00 : wöchentliches Treffen des AK Lehre und Studium
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• 2018-05-17
Lange Nacht der Universität
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